
5 Pièces

245 m²

Réf. 4842-5367905

3 450 000 €

Chamonix-Mont-Blanc
Maison à vendre (74400)
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Situé au cœur des Praz, ce chalet d'une superficie d'environ 245m² allie

le  charme  alpin  à  des  éléments  de  design  moderne.  Construit

récemment, cette propriété offre une combinaison parfaite entre confort

contemporain  et  authenticité  montagnarde.Les  pièces  lumineuses

créent  une  atmosphère  accueillante,  tandis  que  les  grandes  baies

vitrées  permettent  de  profiter  pleinement  de  la  vue  sur  le  massif  du

Mont Blanc.Le chalet  desservi  par  un ascenseur propose 4 chambres

doubles en suite,  une pièce de vie d'une superficie de 84m².Le grand

garage d'environ 57 m² offre une capacité pour deux voitures ...

Located in the heart of Les Praz, this 245 sqm chalet combines alpine charm with

modern design features. Recently built, this property offers the perfect combination

of  contemporary  comfort  and  mountain  authenticity.The  light  rooms  create  a

welcoming atmosphere, while the large picture windows viewing of the Mont Blanc

massif.Served by a lift, the chalet offers 4 en suite double bedrooms and an 84sqm

living room.The large garage of 57 sqm has space for two cars and a ski room.

CIMALPES 
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